



C'est en 1973 que naquit l'association des Pétroleuses Beaujolaises dont le siège se situe à Villefranche. Ce club de véhicules anciens réunit près de 70 adhérents collectionneurs et passionnés qui se retrouvent le 3e mardi de chaque mois pour leurs réunions mensuelles à « l'Assiette Buissonnière » à Arnas (prochaine réunion mardi 17 septembre). Les membres du club partagent des moments sympathiques et chaleureux à raison d'une balade par mois : pique-nique à l'étang des Sources à Saint Etienne les Oullières dimanche 29 septembre. Chaque année une bourse-exposition se déroule, attirant de nombreux visiteurs.

**Rens. au 06 10 19 29 75 ou sur
petrobeaujolaise.free.fr**